



Claire Herrmann travaille à la Commission européenne, auprès de la Direction générale de l'éducation, de la culture, de la jeunesse et du sport.

Elle est chargée de mission au sein de l'unité chargée de la Coopération internationale dans ces domaines (hors Europe).

Elle travaille principalement sur la mise en œuvre du programme Erasmus+ en Afrique subsaharienne et des mécanismes de coopération dans le secteur de l'enseignement et de la formation professionnels.

Grâce à ses postes précédents à la Commission européenne, elle a de l'expérience dans les domaines de la coopération internationale et programmes liés à l'éducation et à la jeunesse, de l'emploi et l'inclusion sociale (Fonds social européen) et de la lutte contre les discriminations.